



くるさきだより

鳴門市 黒崎小学校 校長 猪子 研司

No.1 令和4年4月11日(月)

🌸 令和4年度の始まりです 🌸

さくら舞い散る中に子どもたちの笑顔と弾むような声が戻ってきました。令和4年度が始まりました。お子様の御入学・御進級おめでとうございます。本年度は新入生16名を迎え、全校児童115名でのスタートとなりました。

子どもたちは、新しい学年での生活や学習に希望をもち、友だちや先生に会えることを楽しみにしていた児童も多かったと思います。反面、新型コロナウイルス感染症の収束が見えない中、いくらかの不安を抱いて始業式、入学式を迎えた子どもたちもいたかと思います。そのような子どもたちの思いをしっかりと受け止め、子どもたちにとって「笑顔あふれる楽しい黒崎小学校」となるよう、教職員全員が一丸となって教育活動を進めてまいりますので、皆様方の御支援・御協力をよろしくお願いいたします。

なお、令和4年度の学校教育目標、重点課題は次のとおりです。重点課題について、先日の始業式でも子どもたちにお伝えしました。御家庭・地域・学校が連携をし、目標の達成ができますよう、どうぞよろしくお願いいたします。



学校教育目標

- 1 知・徳・体の調和のとれた人間性豊かな児童を育成する。
- 2 人権を尊重し、自主的で創造性に富み、国際社会の一員としての自覚のある児童を育成する。

本年度の重点課題

- 1 「自分も人も大切に・自分の命は自分で守る」
- 2 「あたりまえのことがあたりまえにできる」
- 3 「自ら考え、目標をもって挑戦する」

裏面へ続く



始業式で子どもたちに次のようなお話をしました



楽しい黒崎小学校をめざしましょう。 そのための3つのお願い。

■ 自分も友だちも大切にしてください。

すべての友達を仲の良い友達と同じように大切にしてください。たとえ、大勢の人たちが輝いていても学校の中で一人でもつらい思いをしている人がいたらだめです。だから皆さんが、全ての友達を大切にしてください。友達を大切にする人は、友達からも大切にされます。だから、友達を大切にすることは、自分を大切にすることにもなります。

■ 決まりなどをしっかりと守ってください。

決まりはみんなが楽しく安全に暮らすためにあります。例えば、ドッジボールをして遊ぶとき、ルールを守らない人がいたら、楽しくないですね。けが人が出るかもわかりません。学校や学級などの決まりをしっかりと守って、みんなが安全に楽しく生活してください。

■ 色んなことに挑戦してください。

どんなことでもいいです。スポーツ、お勉強、早起きをする等。失敗しても大丈夫です。人は失敗を繰り返すことにより成長するからです。どうか皆さん、自分がやりたいと思ったことは挑戦してください。それが成功したならそれで良いし、仮に失敗しても、自分が成長するためのよい経験となります。皆さんの「挑戦」を楽しみに見えています。

4月のおもな行事予定

11日(月) 令和4年度入学式	20日(水) 家庭訪問(雁金・丸中山)
13日(水) 身体測定(1～6年生)	22日(金) 家庭訪問(北・梅)
14日(木) 視力検査(1～3年生)	25日(月) 家庭訪問(予備日)
15日(金) 視力検査(4～6年生)	28日(木) 眼科検診(1～6年生)
18日(月) 聴力検査(1～3年生)	29日(金) 昭和の日
家庭訪問(みつわ)	
19日(火) 聴力検査(4～6年生)、全国学力・学習状況調査(6年)	
家庭訪問(団地)、県学力ステップアップテスト(4・5年)	

*例年4月に実施しております、PTA 総会並びに授業参観につきましては、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、次のようにさせていただきます。

■PTA 総会・・・書面によるみなし開催(5月上旬配付予定)

■授業参観・・・6月24日(金)実施予定

何かと御迷惑をおかけしますが、御理解・御協力いただきますようお願いいたします。

